

# Pressemitteilung

## Kistler kauft grosses Grundstück für den Bau einer Smart Factory

Winterthur, September 2023

**Kistler hat am 30. August den Vertrag zum Erwerb eines Grundstücks in Winterthur unterzeichnet. Dieses grenzt an den bisherigen Hauptstandort des Unternehmens an. Auf fast 20.000 m<sup>2</sup> soll dort die Smart Factory entstehen, ein Hub modernster Produktion und Logistik.**

Die Smart Factory wird das Innovations- und Produktionszentrum der Zukunft. Dabei soll die Fabrik modernste Prozesse mit hoher Automatisierung verbinden. Ziel ist ausserdem, die weltweit grösste Produktion für piezoelektrische Sensoren zu schaffen. „Wir glauben an den Werkplatz Schweiz. Deshalb investiert Kistler in Winterthur und schafft so die Voraussetzungen für zukünftiges Wachstum“, so Rolf Sonderegger, CEO der Kistler Gruppe.

Kistler ist heute an drei Standorten in Winterthur verteilt. Der Standortausbau ermöglicht Kistler, alle Mitarbeitenden wieder unter einem Dach zu vereinen. Das unterstützt den Austausch und fördert Synergien. Kistler sieht die Smart Factory zudem als Ort der Begegnungen und Zusammenarbeit, der auch Kunden und Partnern offenstehen soll.

Dem ehemaligen Besitzer war es wichtig, das Grundstück einem lokalen Industriebetrieb zu verkaufen, um den Standort des Wirtschaftsraums Winterthur zu stärken. Der Umzug ist für 2028 vorgesehen.

## Bildmaterial (Abdruck honorarfrei unter Angabe der Bildquelle Kistler Gruppe)



Rolf Sonderegger, CEO der Kistler Gruppe.



Hauptsitz Kistler Gruppe, Eulachstrasse 22, Winterthur; Grundstück für den Bau der Smart Factory

### Medienkontakt

Natascha Brügger  
External Communications  
Tel.: +41 52 2241 959  
E-Mail: [natascha.bruegger@kistler.com](mailto:natascha.bruegger@kistler.com)

### Über die Kistler Gruppe

Kistler ist Weltmarktführer für dynamische Messtechnik zur Erfassung von Druck, Kraft, Drehmoment und Beschleunigung. Spitzentechnologien bilden die Basis der modularen Lösungen von Kistler. Als erfahrener Entwicklungspartner ermöglicht Kistler seinen Kunden in Industrie und Wissenschaft, Produkte und Prozesse zu optimieren und nachhaltige Wettbewerbsvorteile zu schaffen. Das inhabergeführte Schweizer Unternehmen prägt durch seine einzigartige Sensortechnologie zukünftige Innovationen in der Automobilentwicklung und Industrieautomation sowie zahlreichen aufstrebenden Branchen. Mit einem breiten Anwendungswissen und der absoluten Verpflichtung zu Qualität leistet Kistler einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung aktueller Megatrends. Dazu gehören Themen wie elektrifizierte Antriebstechnologie, autonomes Fahren, Emissionsreduktion und Industrie 4.0. Rund 2.000 Mitarbeitende an über 60 Standorten weltweit widmen sich der Entwicklung neuer Lösungen und bieten anwendungsspezifische Services vor Ort. Seit der Gründung 1959 wächst die Kistler Gruppe gemeinsam mit ihren Kunden und erzielte 2022 einen Umsatz von CHF 434 Millionen. Rund 8 % davon fließen zurück in Forschung und Technologie – und damit in bessere Ergebnisse für alle Kunden.